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Pont de Saire. Les portes à flot bientôt en 
service 

Les nouvelles portes à flot seront mises en place d’ici le 15 
octobre. Même à marée basse, il y aura un mètre d’eau en 
permanence. 

 

« Elles sont en chêne et sont sur des rotules. Chacune mesure 4, 5 m sur 2, 3 m pour un 

poids de 1, 5 t et une épaisseur de plus de 40 cm. Même à marée basse, il y a un mètre 

d’eau en permanence. Pour ce qui est du coût, il est de 123 850 € dont 116 958 € de 

subventions. Heureusement, car l’association a très peu de trésorerie. L’étude en amont 

a aussi occasionné une dépense de 48 000 €. Les nouvelles portes seront remises en place 

avant le 15 octobre, les dernières pièces sont en cours de finition. Cela nécessitera la 

présence d’une grue et de plongeurs. Pour ce qui est du chantier, il a toujours eu en 

charge l’entretien de ces portes », précisent Jean Lepetit, directeur de l’Association des 

portes à flot et Gilles Auger, patron du chantier naval. 

Plus d’infos dans Ouest-France, à lire en édition numérique 

 
 


